

鉄道のルートを訪ねて

市民の海外派遣研修報告

市では、近い将来の国際化の波を意識して、市民の国際的視野を広げるための「国際交流基金」制度を設けています。その運用による市民の海外派遣研修が、今年度も実施されました。

今回の研修地はイギリス、ドイツの二ヵ国で、昨年十一月二十九日から十二月六日までの八日間の日程で行われました。今回の研修は「鉄道」をテーマ

としたことから、「これに關係深いJR東日本新潟支社をはじめ、青年会議所、建設業協同組合青年部の三団体から推薦を受けた市民八人が参加しました。

「新たな鉄道のまち」について、のチラシ

に燃え、世界の鉄道のルートを訪ねた皆さんとの

ポートレートを紹介します。

市民海外派遣研修リポート



ヨーク駅（イギリス）。駅内は改札ではなく、自由に往来できる。

SLEで旅が楽しめる（イギリス）

合った町並みや商店、標識などを見ていると、この国の人たちはそうすることが当然とばかりに生活していることに気付きます。これはヨークのみならず、各所で集めた都市のPRブックや博物館ガイドを見て感じたことです。各都市には必ずミニージアムがあり特徴的なまちを作っていますが、英國の産業革命をリードした鉄道が、今はこれらの都市の魅力を結ぶネットになっています。

車より鉄道は環境にやさしい

鉄道と空港の連絡を示すマン彻スター空港への直接乗り入れのガイドがヨーク駅にありました。また、インターナショナルの売店の店員が入れてくれた紙袋には、様々な環境提言が印刷されていました。

英の愛国心と独の合理性

ロンドンは木造建築がなく、大理石とレンガの町並みは異国情緒満点。高ぶる気持ちを押さえても、カルチャーショックを押さええることは難しかった。聞くところによると、このままの建築物は勝手に解体や新築が許されておらず、その徹底ぶりに改めてイギリス人の文化と歴史に対する誇りと自信が

海津千代司

ロンドンは木造建築がなく、大

理石とレンガの町並みは異国情緒満点。高ぶる気持ちを押さえても、

カルチャーショックを押さええることは難しかった。聞くところによると、このままの建築物は勝手に

解体や新築が許されておらず、そ

の徹底ぶりに改めてイギリス人の文化と歴史に対する誇りと自信が

私のテーマは、英國・ドイツ両国の鐵道博物館を見て、新津の将来に参考になることを発見することであり、各都市の景観、まるで、新たな鉄道のまちについて、のチラシのラインを見聞することでした。

古都ヨークの駅に隣接するこの鐵道博物館では、英國二百年に渡る鐵道の歴史を物語る備品や車両模型が展示されていました。そこでは非常に驚きましたが、実際に稼働することができるという形で、すべてが檻上の保存状態にありました。庭はヨーク駅のヤードと引き込み線でつながり、汽車の運行や教育（子ども用）のためにボイントやシグナル作業がよく理解で

いた。ヨークの古都の風景としつとり

鉄道文化を体験して

石井智裕

ごみ箱も
1つの景観

きるよう、実際に動くように仕組まれました。何度も見ても飽きないよう、工夫しているのです。

その地に立つと、古い駅並みと近代的列車の並立で、英國が力を注いでいることがはっきりと分ります。古いヨークの駅舎。ホームは正面はそのままにして、ほかはアーチ型のドームで保存を良くしました。それも駅の古い景観に溶け込むよう装飾を用いるなど

は、いかにも英國的だと感心しました。

実際の駅（キングスクロス、ヨーク）やインターナンティ（新幹線のようなもの）そのものが博物館的でした。その地に立つと、古い駅並みと近代的列車の並立で、英國が力を注いでいることがはっきりと分ります。古いヨークの駅舎。ホームは正面はそのままにして、ほかはアーチ型のドームで保存を良くしました。それも駅の古い景観に溶け込むよう装飾を用いるなど

は、いかにも英國的だと感心しました。

St. Valentine's Day

2月14日

もうすぐバレンタインデーがやってきます。

にいつオーサカヤの手づくりチョコレートを…



TEL 22-0112
本町2丁目7番21号

お買物、ご用命は市内で

苺の季節



ビタミンCたっぷり粒ぞろい
柄木産"女峰苺"今まっさかり
デザートに、おみやげに、
どうぞ!!

フルーツ
&ギフト
やまいし
本町2(新光商店街)
TEL 23-0397

動物の診療・予防・検査・諸手術・入院
預り・健康管理（月曜日休診・急患随時）

ニイツ動物病院

新津市本町2丁目7番21号 ☎ 22-5976・24-6262

（総合結婚式場「一楽」より五泉方面へ200m左側）